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大野市教育委員会８月臨時会 

 

 

平成２８年８月２４日(水) 

午後５時２０分～談話室  

 

 

 

 

１． 開 会 

会議録署名人    山川委員  

        

 

 

      

２．議案 

  議案第２４号 小中学校再編計画（案）について 

 

 

 

 

３．その他 

 

 

 

                   

３．閉 会 
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＜出席者＞ 

 

                委員長         洞 口 幸 夫 

 

                職務代理者（欠席）   清 水 美那子 

 

                委 員         山 川  秀 

 

                委 員         妙 願 貴 子 

 

                委 員         松 田 公 二 

 

       事務局（説明者） 教育長（再掲）     松 田 公 二 

 

                事務局長        小川 市右ヱ門 

 

                教育総務課長      木戸口 正 和 

 

                学校教育審議監     道 鎭 栄 一 

 

 

          （書 記） 教育総務課課長補佐   山 田 靖 子 
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【開会・点呼】 

 

 

【委員長】ただ今から、８月臨時教育委員会を始めさせていただきます。 

皆さん方には、お忙しいところご出席いただき、ご苦労様でございます。 

本日は、議案が１件ですのでよろしくお願いします。 

   

【会議録署名人】 

 

【委員長】本日の会議録署名人は、山川委員さんにお願いすることにします。 

 

【議 事】 

 

【委員長】では、早速、２番目の議案に入ります。 

議案第２４号 小中学校再編計画（案）について、事務局の説明をお願いします。 

【局長】では、議案第２４号 大野市小中学校再編計画（案）について説明します。 

――＜議案説明＞――一 

【委員長】ただ今、議案の説明がありましたが、何かご意見がありましたら、お願いし

ます。 

 ２９日は、日程的に厳しいですね。 

【教育長】情報が漏れては大変です。お知らせしなければならないところへは、同日中

に対応したいと思います。 

  議会への説明の後、４時から区長連合会、５時３０分から小中学校校長会、７時か

らＰＴＡ連合会の順に、説明会を予定しています。計画案の中身も多いので、１時間

３０分の間隔は必要です。 

【山川委員】その時間で質問に対応できるのですか。 

【教育長】今回は、主として説明を中心にしたいと思います。 

【局長】９月議会では、質問が出ると思います。 

【教育長】この計画は、よく考えた計画です。素案との違いは、小学校は一次、二次の

２段階に分けていた再編を１０年後で一度に行うこととしました。 

  中学校は、再編時期を平成３０年４月から平成３５年４月へと変更しました。 

住民の思いを大切にしながら、地域コミュニティへのご理解、いろんな意見を吸収
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して、よく吟味して作成しました。 

【委員長】教育長は、参加されるのですか。 

【教育長】私も説明会に参加します。 

  折々、自分も出向くというふうに言ってきていましたので、事務局全員で力を合わ

せてやっていきたいと思います。 

【局長】この計画案は、議会報告後、学校教育審議会委員の方々にも職員が配布する予

定です。 

  説明会の日程は、資料のとおりですが、結とぴあでの説明会は、休日の日中の開催

とし、託児所も設置しています。 

【妙願委員】パブリックコメントの最終日は、２５日となっていますが、説明会の最終

日から余り日がありません。もう少し余裕を持ってはいかがですか。 

【局長】期間を長くすることは問題ないと思います。 

  １１月を整理する期間と考えれば、１０月末日までとしても可能だと考えます。 

【教育総務課長】パブコメの準備をしておいていただければ、説明会後２，３日あれば

間に合うとは思います。 

  多くの意見が提出されると思われるので、たぶん１ヶ月で処理できないと思います。

意見に対する回答などをホームページで公表しなければならないので、処理の期間は

必要です。 

【委員長】そのほかに、何かありませんか。 

  計画については、教育委員会で決定するのですね。 

【局長】はい、その後、再編に向けた細かい点は、再編推進協議会で協議していきたい。 

  また、校舎の建築予定地の選定などは、平成２９年度の学校施設整備基本構想の中

で決定していくことになります。 

【教育長】時間的には厳しいものがあります。精力的にやっていただかないといけませ

ん。 

【委員長】他には、よろしいですか。 

  他に質問等なければ、議案第２４号について、採決してよろしいですか。 

  ―＜ 異議なし ＞― 

  では、議案第２４号 小中学校再編計画（案）について、承認してよろしいですか。 

  ―＜ 異議なし ＞― 

それでは、議案第２４号 小中学校再編計画（案）について、提案どおり承認する

ことにします。 
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これで議事は終了しました。 

事務局、他に何かありますか。 

なければ、以上で、８月臨時教育委員会を終了します。どうもご苦労様でした。 

午後５時４５分終了 

                              

 

 

       平成２８年９月２９日 

 

 

                   

 

                                    

 

（山川委員） 


